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Mercedes Rico Morales opta des-
de hoy a ser la nueva Decana del
Colegio de Economistas de Alme-
ría, pues comienza oficialmente
la campaña. Esta Licenciada en
Administración y Dirección de
Empresas, que actualmente ejer-
ce como asesora fiscal y mercantil
(además de auditora de cuentas)
manifiesta su compromiso de mo-
dernizar este órgano profesional
y darle “independencia y presen-
cia en la sociedad almeriense”.
–¿Conquéargumentosexponesu
candidatura para ser la vencedo-
rade lasdosquesepresentan?
–Verdaderamente, nos decidimos
a presentar una candidatura que
transmitiera una nueva visión del
colegio entendida como nosotros
creemos que debe ser.
–¿Ycuálesesa idea?
–Nuestra idea es que el colegio
debe ser moderno, proactivo, que
mire hacia el futuro, que sea más
participativo en la sociedad, inde-
pendiente y que los colegiados se
sientan representados, integra-
dos y que participen.
–¿Qué nuevas propuestas lleva
consigo?
–Al no ser un colegio en el que es
obligado colegiarse para ejercer
la profesión, hay que realizar mu-
chas ejercicios para que los eco-
nomistas lo consideren útil. Así se
puede considerar una herramien-
ta que abra su futuro profesional.
Creemos que en estos aspectos ha
estado limitado durante un tiem-
po y se han hecho actividades
muy tradicionales. Nosotros en-
tendemos que los tiempos han
cambiado y que hay que trabajar
con nuevas herramientas, como
revistas digitales, blog, que los co-
legios realicen artículos y elegir el
mejor del mes... sería echarle más
tiempo y mejor invertido. No es

que tengamos muchas ideas y que
se vayan a quedar en nada, lo im-
portante es que sabemos cómo
hacerlo y que se harán. Debe ha-
ber un cambio estructural en la
forma de organización del cole-
gio, principalmente en dos ver-
tientes, una de cara a la sociedad,
de forma que haya una mayor
presencia del colegio y, también,
de cara al colegiado, porque su
participación es fundamental.
Queremos que todos los colegia-
dos de todas las distintas ramas
de la economía se sientan protegi-
dos. Nos gustaría nombrar un re-
presentante del colegio para las
principales zonas económicas de
la provincia. Otro colectivo im-
portante al que nos queremos di-
rigir es a los jóvenes. Hemos pen-
sado realizar actividades específi-
cas para ellos y mejorar su em-
pleabilidad, por ejemplo, con ta-
lleres de orientación o encuen-
tros con profesionales y empresa-
rios. En formación también ha-
bría cambios, con programas es-

pecíficos para los profesionales,
para economistas por cuenta aje-
na y para los jóvenes.
–¿Qué destaca del equipo que la
acompaña?
–En él están representados eco-
nomistas de prácticamente todas
las áreas. Tenemos profesores de
la Universidad, otros dedicados a
la formación, profesionales, fun-
cionarios... es gente con mucha
iniciativa que tiene ganas de un
colegio proactivo y, sobre todo,
de futuro.
–¿Cuáles son las expectativas
quedepositadecaraa laseleccio-
nesdel 30denoviembre?
–Nos sentimos bastante apoya-
dos, ya hemos hecho un primer
sondeo. No me hubiera presenta-
do si no supiera que tengo posibi-
lidades, yo creo que con el progra-
ma que tenemos y proponemos se
cubren las carencias que hasta
ahora ha habido en el colegio.
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“El Colegio de Economistas debe
ser moderno e independiente”
La candidatura de esta Licenciada en ADE hace que se convoquen elecciones por
primera vez desde 2001 · Admite que su lista se sitúa en el bando no continuista

EXPECTATIVAS
Nos sentimos
bastante

apoyados. El programa
que presentamos cubre
las carencias que ha
habido en el colegio”

Unanueva sede,
objetivo en casode
resultar ganadora

Una de los objetivos que bara-
janMercedes Rico y su equipo,
en caso de que su candidatura
fuera la elegida el próximo 30
de noviembre, es la de buscar
una nueva sede para el Colegio
de Economistas de Almería.
“Ahora tenemos un sitio en la
Cámara de Comercio, pero nos
gustaría tener un lugar en el
que los colegiados cuando
vengan se sientan cómodos,
atendidos y donde pueda ha-
ber un punto de encuentro con
el resto”, explica Rico. Encon-
trar un nuevo espacio es algo
que ya han hecho otros cole-
gios como el de abogados o el
de graduados sociales.

Su idea es crear
cuatro grandes
áreas en el órgano

ParaMercedes Rico, una de
susmetas es rediseñar la es-
tructura de trabajo del colegio,
que quedaría dividido en cua-
tro áreas. Una de atención al
ciudadano, encargada de ges-
tionar la relación con el colegio
en una doble vía (oferta de
servicios sociales y recepción y
gestión de solicitudes, consul-
tas, quejas...); otra área de re-
laciones sociales (presencia en
foros de debate, impulsar pres-
tigio social..); de formación
continua (para crear progra-
mas de formación); y un últi-
mo área de actividades para
impulsarlas y coordinarlas.

Proposición para que el
ramal Lorca-Baza-Guadix
entre en el Corredor
NODELEY. PSOE, IU y PP han votado
a favor de la Proposición No de Ley
para instar al Consejo de Gobierno
para que, a su vez, reclame al Go-
bierno la inclusión del ramal ferro-
viario Lorca-Baza-Guadix en el tra-
zado del Corredor Mediterráneo,
como alternativa complementaria
para la conexión directa del inte-
riordeAndalucíaconelLevante.

Ultiman el monolito para homenajear
a represaliados en la Guerra Civil

El PSOE denuncia
“falta” de información
en líneas de autobús
REORGANIZACIÓN. El Grupo Mu-
nicipal Socialista expone que
ha recibido quejas de vecinos y
entidades ciudadanas por la
reorganización de líneas en la
zona de levante del municipio
por considerar que “no se ha
dado una respuesta adecuada
a sus necesidades reales de
movilidad”.

UPyD cree vital que
el ferrocarril termine
llegando al Puerto
TRANSPORTES. La portavoz de
UPyD, Laura Rodríguez-Ca-
rretero, se suma a las deman-
das que desde diferentes aso-
ciaciones civiles se están mani-
festando a favor de la cone-
xión de la vía férrea con el
Puerto. “Es imperioso que des-
de las administraciones se de-
fina como objetivo común”,

MEMORIA. Las asociaciones de memoria histórica de Almería cele-
brarán el próximo día 4 de noviembre un acto homenaje a las vícti-
mas de la Guerra Civil y la posterior etapa de represión a las puertas
del cementerio de San José de la capital, si bien esperan que sea la
última vez que se celebre fuera del camposanto ya que trabajan en
los últimos detalles para la ubicación en su interior de un monolito
en el que se reflejen los nombres de aquellas personas que perecie-
ron durante esta etapa histórica. El representante de la asociación
Memoria y Libertad, Francisco Ortega, precisa que gracias a la Aso-
ciación de Empresarios del Mármol de Andalucía (AEMA) cuentan
ya con el material en donde se inscribirán los nombres.
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